

Serenade der Chöre und Musikgruppen am Pavillon

Nach zwei Jahren Corona-Pause veranstaltet das Kulturbüro am Mittwoch, 22. Juni, ab 19.30 Uhr wieder eine Serenade. Das traditionelle Open-Air-Sommerkonzert findet heuer bereits zum 54. Mal auf dem Gelände rund um den Musikpavillon neben der Willi-Oppenländer-Halle statt. Mit dabei sind in diesem Jahr das Percussion- und Saxofon-Ensemble der Sing- und Musikschule Königsbrunn, die Band The Hairy Heartbreakers, der Koreanische Frauenchor, das Blasorchester Königsbrunn, der Konzertchor Vox Corona, das Akkordeonorchester Monday Evening, der Königsbrunner Seemannschor und das PC-Orchester. Bei schlechtem Wetter wird die Veranstaltung in die Willi-Oppenländer-Halle verlegt. Die Entscheidung bezüglich der Örtlichkeit wird am Veranstaltungstag ab 12 Uhr auf der städtischen Homepage www.koenigsbrunn.de bekannt gegeben. Getränke und Imbiss gibt es ab 18.30 Uhr. (AZ)